ACUERDO DE ADHESIÓN INSTITUCIONAL

Fundación Ceibal junto a IDRC (International Development Research Centre, Canadá), impulsan el proyecto regional "Mejorando la Educación Digital en América Latina", para crear la primera red regional de sobre Educación digital de Latinoamérica y el Caribe (LAC), ADELA.

El objetivo general de la red ADELA es generar conocimiento relevante sobre políticas para favorecer el desarrollo de una educación más inclusiva, equitativa y de calidad a través de herramientas digitales. Mientras que sus objetivos específicos son: (i) probar, adaptar o escalar innovaciones digitales prometedoras para mejorar el aprendizaje en América Latina y el Caribe (ALC), con un foco en comunidades marginalizadas; (ii) fortalecer las capacidades de los gobiernos para usar conocimiento basado en la evidencia en la elaboración de políticas en educación digital; y (iii) construir una comunidad regional de centros de investigación y de encargados de formular políticas responsables de la educación digital en ALC para promover la adopción de soluciones basadas en evidencia.

Ministerio de Educación Pública (MEP) es una institución con sede en Costa Rica. El MEP como ente rector del sistema educativo costarricense, tiene como misión promover el desarrollo y la consolidación de un sistema educativo de excelencia, que permita el acceso de toda la población a una educación de calidad, centrada en el desarrollo integral de las personas y en la promoción de una sociedad costarricense integrada por las oportunidades y la equidad social.

Por intermedio del presente acuerdo, el MEP expresa su interés en ser miembro integrante de la red ADELA y, establecer relaciones de colaboración mutua para promover el intercambio sobre políticas y buenas prácticas para el desarrollo de una educación más inclusiva, equitativa y de calidad a través de herramientas digitales.

Se autoriza el logo de ADELA y de la Institución, en sus respectivas páginas web para significar el carácter de colaborador e indicar la dirección web de cada parte. En ningún caso, el uso de los logotipos y otras marcas identificativas de las dos instituciones puede ser empleado por la otra con carácter lucrativo, o fuera de la finalidad aquí mencionada.

Guiselle Cruz Maduro

Ministra de Educación de Costa Rica

